

100 Jahre Salzbergwerk Kochendorf

Der erste Steinsalzfund in Mitteleuropa ereignete sich im April 1816 in Jagstfeld, einem Teilort des heutigen Bad Friedrichshall. Dieser sensationelle Fund führte 1859 zum Bau des ersten Schachtes in Jagstfeld, der bis 1895 betrieben wurde. Im Jahr 1899 nahm der Schacht König Wilhelm II in Kochendorf die Förderung auf.

Heute ist der Schacht „Wilhelm II“ ein Besuchersalzbergwerk. Neben einem Rundgang durch das Werk in 180 m Tiefe, der dem Besucher neben geologischen und technischen Informationen auch Saurier in Lebensgröße bietet, gibt es eine 42 m lange Rutschbahn mit 11 m Höhenunterschied.